



WERFEN GEMEINDE INFORMATION

Aufrechterhaltung der Nahversorgung in unserer Gemeinde

Liebe Werfenerinnen und Werfener!
Liebe Tenneckerinnen und Tennecker!

Dank des Einsatzes der Familie Deutinger ist es möglich, dass der Lebensmittelmarkt MPreis in Werfen bestehen bleibt und vor allem erweitert und erneuert wird. Die dafür notwendigen Umbaumaßnahmen stehen jetzt vor der letzten schwierigen Phase.

Dazu einige für Sie wichtige Details:

Am Freitag, den 1. August 2014 ist der letzte Verkaufstag im bisherigen Geschäft. Von Samstag, den 2. August 2014 bis einschließlich Mittwoch, den 6. August 2014 (4 Arbeitstage) besteht beim MPreis in Werfen keine Einkaufsmöglichkeit.

Um die Nahversorgung jedoch sicher zu stellen, besteht die Möglichkeit, an diesen vier Tagen mit dem Linienbus der Firma Rettenbacher-Reisen ab Tenneck nach Pfarrwerfen zum dortigen M-Preis zu fahren.

Hinfahrt:

Tenneck Postplatz	Werfen Friseur Prüll	Pfarrwerfen MPreis
8.55 Uhr	8.58 Uhr	9.05 Uhr
13.42 Uhr	13.45 Uhr	13.55 Uhr

Rückfahrt ab MPreis Pfarrwerfen um 9.35 Uhr und um 14.20 Uhr. Sonderrückfahrt um 10.15 Uhr und um 15.15 Uhr.

Während der ca. 9 wöchigen Umbauphase im alten Geschäft des Mauthauses wird die neu geschaffene Geschäftsfläche im ehemaligen Gasthaus Brunner ab Donnerstag, 7. August 2014 für den Einkauf geöffnet. Im Oktober 2014 wird dann der gesamte Supermarkt neu eröffnet.

Die Gemeinde, die Familie Deutinger und das MPreis Team bedanken sich im Vorhinein für Ihre Geduld und Ihr Verständnis während der Bauarbeiten und freuen sich sehr, Ihnen nach Fertigstellung des neuen großen Marktes in der Ortsmitte von Werfen eine optimale regionale Versorgung anbieten zu können.

Straßentheater am 3. August in Werfen bei freiem Eintritt

Am Sonntag, den 3. August wird um 17 Uhr im Markt vor der Schule oder bei Schlechtwetter im Brennhofgewölbe die Komödie „Wie man Hasen jagt“ aufgeführt. Ich lade alle ein, diese qualitativ hochwertige Theateraufführung zu besuchen. Der Eintritt ist gratis, da die Gemeinde die gesamten Kosten für die Aufführung übernimmt.

Euer Bürgermeister

Hannes Weitpasse